

## **CERTIFICADO DE SECRETARÍA GENERAL DEL PLENO**

José Naveira González, Secretario General del Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, del que es Alcalde D. Narciso Romero Morro, CERTIFICO que con fecha de 21 de marzo de 2019 **fue adoptado por el Pleno de la Corporación, por unanimidad de todos sus miembros**, el siguiente ACUERDO:

- Visto el informe del Secretario General del Pleno de 18 de marzo de 2019
- Visto el informe del Jefe de Servicio de Cultura de 18 de marzo de 2019
- Considerando lo siguiente en relación con D. Manuel López Azorín:

Manuel López Azorín, nacido en Moratalla, Murcia, reside en San Sebastián de los Reyes desde 1982. En 1986 forma el Grupo Helicón de Poesía que se constituye como asociación comenzando a canalizar las actividades poéticas de nuestra ciudad. En 1992 inaugura las Tertulias de Autor que dirige y presenta a través de Canal Norte Televisión, realizando más de cincuenta entrevistas en las que acoge a las figuras poéticas más representativas de tres generaciones, desde José Hierro, que cierra el primer ciclo de Tertulias, hasta Gloria Fuertes, Francisco Brines, Carlos Bousoño, Antonio Gamoneda, Pablo García Baena, Francisca Aguirre, Félix Grande, Luis Alberto de Cuenca, Juan Carlos Mestre, Eladio Cabañero, Antonio Hernández, Antonio Gala, Carlos Murciano, Luz Pichel, Luisa Castro o Carmen Jodra. Gracias a esta labor, se crea el archivo poético de Canal Norte, que después continuaría Manuel Romero y que se ha convertido en uno de los archivos videográficos más completos de la poesía contemporánea española.

También en 1992 elabora el proyecto Centro de Estudios de la Poesía de la Universidad Popular “José Hierro”, que toma el nombre del poeta ese mismo año. Y lo presenta, a través de la Universidad Popular durante tres años, finalmente se aprueba en 1996, poniéndolo en marcha y dirigiéndolo hasta el año 2000. En él, crea la revista “Poesía en la Diana” y las “Jornadas del CEP”, cinco días de poesía dedicados a un poeta con participación de otros poetas que vienen a hablar de su obra, cuatro en los Centros de Educación Secundaria y el quinto día en el Teatro Adolfo Marsillach para todo el público, obteniendo tanto en los IES como en el TAM una respuesta masiva.

Manuel López Azorín, ha escrito y publicado más de una decena de poemarios. Ha colaborado desinteresadamente, y lo sigue haciendo, con diferentes asociaciones, entidades públicas y privadas, centros educativos, escritoras, escritores y editoriales, tanto en Sanse como en diferentes ciudades, incluso fuera de España. Leyendo, escribiendo y apoyando iniciativas culturales, de cooperación al desarrollo, de salud mental y de difusión e impulso de la poesía.

## **ACORDAMOS:**

Nombrar “Hijo Adoptivo” de San Sebastián de los Reyes a Manuel López Azorín, en agradecimiento a su aportación e impulso de actividades culturales y solidarias de nuestra ciudad durante más de treinta años, siendo una figura clave en la historia de la creación y consolidación poética de Sanse Ciudad de la Poesía.

Para que así conste, y de orden y con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente, se emite el presente certificado. De conformidad con el artículo 206 del RD 2568/1986, se hace la expresa advertencia de que el presente certificado se expide antes de la aprobación de la correspondiente acta relativa a la sesión del Pleno en cuestión. En San Sebastián de los Reyes, a 22 de marzo de 2019.

Vº Bº EL ALCALDE-PRESIDENTE,

Fdo. Narciso Romero Morro



Fdo. José Naveira González